



# ESTANCIAS BALNEARIOS BALNEARIO TERMAS PALLARÉS Alhama de Aragón - Zaragoza 6 DÍAS / 5 NOCHES

Termas Pallarés es un idílico complejo termal ubicado en una finca de casi 70.000 metros cuadrados. Se encuentra al sur de Zaragoza, a dos horas de Madrid, muy cerca de Calatayud y del Monasterio de Piedra. Su seña de identidad es el Lago Termal natural de dos hectáreas, cuyas aguas mineromedicinales se mantienen a 32°C durante todo el año.

Cuenta con dos hoteles, Hotel Parque 3\* y Hotel Termas 4\*. Independientemente del hotel en el que se alojen, todos nuestros huéspedes tienen acceso libre a las zonas deportivas, jardines y Lago Termal (incluyendo el día completo de la salida).

# tinerario 🌊

#### DÍA 1 CHECK IN Y ACCESO A LAS INSTALACIONES DEL BALNEARIO TERMAS PALLARÉS

Disfrute de las instalaciones de acceso libre a las zonas deportivas, jardines y Lago Termal que le ofrece el Balneario Termas Pallarés (de 10.00 a 19.00 horas). A partir de las 15.00 horas podrá realizar el Check in y acomodarse en el hotel. **Cena** y alojamiento.

#### DÍAS 2 - 5 BALNEARIO TERMAS PALLARÉS Y CIRCUITO TERMAL AQUATHERMA

Estancia en hoteles de 3\* y 4\* en régimen de pensión completa con agua y vino en almuerzos y cenas. Acceso a las instalaciones del Balneario Termas Pallarés (zonas deportivas, jardines y Lago Termal durante el horario de apertura. Durante su estancia podrá disfrutar durante 50 minutos diarios de las propiedades del agua termal que le ofrece el Circuito Aquatherma y de sus instalaciones de ocio y relax.

#### • DÍA 6 SALIDA DEL BALNEARIO

Desayuno y check out a las 12.00 horas. Podrá seguir disfrutando de las instalaciones de acceso libre del Balneario Termas Pallarés hasta el cierre de las mismas. Fin de nuestros servicios.









- Alojamiento en hoteles 3 \*\*\* / 4\*\*\*\* en habitaciones dobles.
- Acceso libre a las zonas deportivas, jardines y Lago Termal (incluyendo el día de la salida).
- Régimen de pensión completa con un total de 9 servicios repartidos en almuerzos y cenas.
- Bebida incluida (agua y vino de la casa) en comidas y cenas.
- 50 minutos diarios en el circuito Salud AQUATHERMA.
- · Seguro obligatorio de viaje.
- · Tasas hoteleras.
- Descuento del 10% en tratamientos de pago a reservar y contratar directamente en el balneario.

### **NO INCLUYE**

- Extras en los hoteles / restaurantes.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".



# 🙎 BALNEARIO

Las aguas mineromedicinales del Balneario Termas Pallarés fueron declaradas de utilidad pública en 1860. Por su composición química, se clasifican como aguas de mineralización media, bicarbonatadas, sulfatadas, cálcico-magnésicas y ligeramente radiactivas. Sus cualidades le confieren numerosas propiedades.

El Lago se nutre de varios manantiales situados en su fondo, de los que fluye constantemente agua termal a 32° C de temperatura. El Lago cuenta con una profundidad máxima de dos metros, lo que le convierte en un lugar idóneo para practicar la natación o relajarse en cualquier época del año, además de aprovechar los efectos beneficiosos que el agua mineromedicinal produce en el cuerpo y la mente.

Sus propiedades terapéuticas se manifiestan en el alivio de dolencias articulares. En forma de baños, producen sedación, disminuyen la contractura muscular y aumentan el flujo sanguíneo. Son analgésicas y sedantes, se prescriben contra el estrés, la ansiedad y las alteraciones de tipo nervioso. También están indicadas para combatir afecciones respiratorias y renales (vía oral).

Cada 32 horas queda renovada de forma natural toda el agua del lago, lo que explica el secreto de su aspecto tan cristalino que asegura un baño de salud y bienestar repleto de conocidos beneficios. Mantiene una temperatura constante de 28°, que permite el baño durante todas las estaciones del año.

## <u>Q</u>

## CIRCUITO TERMAL - AQUATHERMA

Circuito termal de 50 minutos de duración donde sumergirse y disfrutar de las propiedades del agua termal con todo tipo de instalaciones de ocio y relax dotado con chorros, camas de agua, pulverizaciones y contrastes. Además del circuito contamos con numerosos tratamientos faciales, técnicas manuales y fangoterapia.

Un espacio decorado con mosaico de mármol y cuidadosamente iluminado, con luz natural cenital, que evoca las antiguas termas romanas.

Cabe la posibilidad de que alguna de las técnicas no esté operativa en el momento de su visita, ya que debemos adaptarnos a la normativa sanitaria de cada momento. La seguridad de todos es lo más importante.